

el retrato de hoy

MAR DEL PLATA – ARGENTINA.

Julio Peces: “La cultura no tiene que desaparecer, porque es la única forma de alimentar el alma”

22 marzo, 2022



Ante la presentación del grupo vocal marplatense Arsis Nova en la ciudad de Estepona, España, Julio Peces, reconocido Técnico Cultura y Director Semana de Cine, en diálogo con “*el Retrato...*” expresó que “En Estepona gusta mucho la música argentina y funciona bien cuando se hace cualquier evento”. A su vez, consideró que “el factor cultural es algo que no tiene que desaparecer, porque es la única forma de alimentar el alma”.

En tal sentido, Julio Peces, Técnico Cultura y Director Semana de Cine, en conversación con “*el Retrato...*” manifestó que tomó conocimiento que Arsis Nova se haría presente en Europa, en el marco de una gira diagramada, con lo cual se decidió organizar un evento a tal efecto.

“En el Centro Cultural Padre Manuel, Calle San Fernando N° 2 29680 Estepona, Málaga (España), se hacen actividades todo el año. Desde junio a septiembre se hace cine de verano, en todas las plazas, conciertos de música pop o clásica, etcétera. Se intenta que la cultura salga a la calle”, sostuvo el español a “*el Retrato...*” y agregó que en aquella ciudad buscan que durante todo el año haya evento.

“En Estepona gusta mucho la música argentina y funciona bien cuando se hace cualquier evento”, precisó. Asimismo, el reconocido profesional español destacó que en lo personal tiene una unión con Argentina, en tanto se encuentra dirigiendo un festival de cine hermanado con Ushuaia y que, incluso, ha visitado en diferentes ocasiones la ciudad de Mar del Plata: 2003, 2005 y 2006. “Por esta unión con la cultura argentina

he decidió apoyar este proyecto”, remarcó y, en ese contexto, destacó la cultura cinematográfica, la gente y la gastronomía que se puede ver en Mar del Plata.

Al ser consultado por “*el Retrato...*” sobre cómo lo había tratado la pandemia, respondió que cuando comenzó la misma se encontraban justamente en Argentina, Buenos Aires. “En España y en Europa golpeó, como lo ha hecho en otros sitios. En los tres meses que estuvimos cerrados, la Delegación de Cultura ha estado haciendo actividades, porque teníamos que alimentar culturalmente a la población”, sostuvo.

“Con muchos recaudos, hemos seguido haciendo cultura durante la pandemia, porque intentamos que quienes quieran disfrutar de la misma lo puedan seguir haciendo”, indicó a la vez que comentó que, “teniendo en cuenta que la pandemia de a poco va desapareciendo los límites de aforo se van cortando y las actividades son cada vez mayores”.

Seguidamente, hizo hincapié en la guerra entre Ucrania y Rusia y cómo ello afecta al mundo en general y a España en particular. “Desde el punto de vista humano nadie quiere que haya una guerra y que sufran las personas como está pasando en Ucrania. Que en el siglo XXI sigamos teniendo guerra es una cosa que debería ser inaceptable, pero desgraciadamente ya está y las consecuencias que tiene la misma en España son económicas, además de emocionales”, expuso.

En relación a ello, describió que la guerra provoca “una subida energética en los servicios como luz o gas como así también del combustible. Hay una huelga por este tema de camioneros y esta situación afecta a la vida de todos los que están trabajando” y añadió que “cuánto antes se tendría que terminar la guerra”.



En ese contexto, el reconocido técnico de medios audiovisuales, que ya lleva 40 años en la actividad, remarcó a “*el Retrato...*” que igualmente la cultura debe continuar, pese a la guerra. “Como sucedió en la pandemia, la cultura no tiene que desaparecer. Hay que darla y en ese sentido vamos a seguir con nuestras actividades. El factor cultural es algo que no tiene que desaparecer, porque es la única forma de alimentar el alma”, concluyó.

Cabe destacar que Estepona es un municipio y localidad española de la provincia de Málaga, Andalucía. Está situado en la zona suroccidental de la provincia e integrado en la comarca de la Costa del Sol Occidental, en la mancomunidad de municipios homónima y en el partido judicial que lleva su nombre.

Estepona es un destino turístico popular internacional, con una amplia oferta hotelera e interesantes instalaciones de ocio y deporte. Cuenta con un muy cuidado centro histórico, playas y un importante número de segundas residencias. Además, en Estepona se dan cítricos, fruta tropical y pesca.